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ATA DA 65ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-1 
GRADUAÇÃO EM POLÍTICAS PÚBLICAS, REALIZADA EM 30 DE NOVEMBRO 2018 2 
Aos trinta dias do mês de novembro de dois mil e dezoito, as quatorze horas, reuniu-se o 3 
Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Políticas Públicas, do Setor de Ciências 4 
Sociais Aplicadas da Universidade Federal do Paraná, na sala de reuniões do Departamento 5 
de Economia do Setor de Ciências Sociais Aplicadas, térreo, situada na Avenida Prefeito 6 
Lothário Meissner, número seiscentos e trinta e dois. Estavam presentes os seguintes 7 
membros: Prof. Huáscar Fialho Pessali (Coordenador e Presidente), Prof. Nilson Maciel de 8 
Paula, Prof. Luís Felipe Ferro, Prof. Fabiano Abranches Silva Dalto, Profª. Iara Vigo de Lima, 9 
Profª Carolina Bagattolli, Prof. Roberto Eduardo Bueno, Profª Noela Invernizzi, Prof. Walter 10 
Tadahiro Shima, Prof. José Ricardo Vargas de Faria, Prof. Alexsandro Eugênio Pereira e os 11 
representantes discentes Nicole Kyvria Luy (Mestrado) e Almir C. Joaquim da Silva 12 
(Doutorado). Dando início à Reunião Ordinária, o Senhor Presidente iniciou a seção de 13 
informes, relatando o seguinte: a) Devido às novas regras orçamentárias da UFPR, no inicio 14 
do ano de 2019 o Programa não terá verba para passagens e diárias para as bancas. 15 
Sugere-se que convidem os membros externos para realizar por Skype. b) Segundo 16 
orientação da PRPPG e responsável pelo sistema SIGA, fica definido que todas as bancas de 17 
qualificação e defesa deverão ser realizadas pelo sistema SIGA pelos docentes do Programa 18 
e os formulários serão retirados do site. c) Os representantes discentes apresentaram os 19 
resultados do II Seminário em Políticas Públicas realizado dias 18 e 19 de outubro de 2018. 20 
d) Foi repassada a planilha do PROAP com todos os pedidos e aprovações realizados no 21 
ano, informando os valores gastos para cada um. e) Foi informado que a PRPPG já fez a 22 
análise do Novo Regimento, que entra em vigor a partir de 01/01/2019. f) Devido a 23 
impossibilidade da Profª Noela Invernizzi ministrar a disciplina de Metodologia de Pesquisa 24 
no primeiro bimestre, ficam responsáveis pela disciplina os professores Iara Vigo de Lima e 25 
José Ricardo Vargas de Faria que se reunirão posteriormente para montar a disciplina. 26 
Tivemos como inclusão de ponto de pauta: Banca da doutoranda Mônica Bortollotti (ad 27 
referendum), segunda banca da doutoranda Janaína Naumann Nasser e apresentação das 28 
portarias complementares ao novo regimento. Prof. Fabiano Dalto pede para que os itens 29 
14 e 15 sejam invertidos e sejam analisados primeiramente. O pedido foi aprovado por 30 
unanimidade. 1) A ata da 64ª reunião ordinária do colegiado foi aprovada por unanimidade 31 
com a ressalva que deve-se incluir também os dois créditos para os discentes de doutorado 32 
para complementar carga horária pela supressão da disciplina Seminários de Tese. 2)  A 33 
Comissão de seleção apresentou o relatório com os aprovados no processo seletivo e após 34 
discussão decidiu-se pela aprovação por unanimidade. 3) Foi apresentado a tabela de 35 
pontuação dos candidatos do processo seletivo pós-doutoramento – Bolsa PNPD e a 36 
indicação da candidata Ludmila Andrzejewski Culpi para indicação para bolsa foi aprovada 37 

por unanimidade. 4) Os pedidos de aprovação de banca de Emerson Iaskio (ad 38 

Referendum)  Ruann O. Carvalho da Silva (ad Referenfum), Janaína Naumann Nasser (ad 39 
Referendum), Fabiana Barddal, Guilherme Graziani (ad Referendum) e Mônica Bortoloti (ad 40 
Referendum) e Janaína Naumann Nasser (segunda apresentação) foram aprovados por 41 
unanimidade. 5) Os pedidos de auxílio financeiro discente de Mayara Vieira (ad 42 
Referendum) e Glaucia Bernardo foram aprovados com a ressalva que só será pago para o 43 
auxílio em 2019 caso haja verba . 6) Os pedidos de auxílio financeiro docente de Carolina 44 
Bagatolli e Marcos Paulo Fuck aprovados ad referendum foram aprovados por unanimidade. 45 
7) Os pedidos de aprovação das propostas de estudo dirigido de Cristiano Dionísio e 46 
Debora rocha foram aprovados por unanimidade. 47 
 48 
 49 
 50 
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 8) A solicitação de alteração de orientador de Ivan Prizon foi aprovada por unanimidade 52 
tendo a partir de agora como orientador o Prof. Fernando Antônio Prado Gimenez. 9) O 53 
pedido de co-orientação de Emerson Iaskio foi aprovado por unanimidade. 10) As 54 
solicitações de trancamento de curso de Diana Coutinho e Karlla Martins foram aprovadas 55 
por unanimidade. 11) Solicitações de aprovação de relatório de prática de docência de 56 
Nicole Figueiredo e Alex dal Gobbo Abi foram aprovadas por unanimidade. 12) A proposta 57 
de estudo dirigido de Myrrena Inácio foi aprovada por unanimidade. 13) A solicitação de 58 
aprovação de teste de suficiência de Guilherme Graziani ad referendum foi aprovada por 59 
unanimidade. 14) A solicitação de convalidação de créditos cursados no exterior por 60 
Emerson Iaskio foi aprovada por unanimidade. 15) As solicitações de convalidação de 61 
créditos dos discentes: Almir Cléydison Joaquim da Silva para as disciplinas Planejamento e 62 
Políticas Públicas Econômicas (03 créditos) e Tópicos Especiais em Metodologia II (02 63 
créditos), Hellen Alves Sá para a disciplina Tópicos Especiais em Metodologia II (02 64 
créditos), Marcelo Vargas para a disciplina Tópicos Especiais em Metodologia II (02 65 
créditos) foram aprovados por unanimidade. O pedido do discente Rodrigo Augusto 66 
Campos Baptista para as disciplinas Tópicos Especiais em Metodologia I (02 créditos), 67 
Tópicos Especiais em Metodologia II (02 créditos) serão integralizadas ao histórico, a 68 
disciplina Políticas Públicas e Sustentabilidade será registrada no histórico porém não 69 
integralizará créditos pois excede o limite máximo de convalidações conforme Artigo 20 do 70 
Regimento Interno.  16) Foi aprovado o calendário 2019 do programa que será divulgado 71 
posteriormente no site e por e-mail. Nada mais havendo a tratar, o Senhor presidente 72 
encerrou a reunião, da qual, eu, Barbara Paes Spricigo, lavrei a presente ata, que após lida 73 
e aprovada foi assinada por mim e pelo Presidente. Curitiba, 30 de novembro de 2018. 74 


